



Área de Innovación y Digitalización Urbana

EL AYUNTAMIENTO LICITA UN SERVICIO DE ASISTENCIA TÉCNICA PARA LA REDUCCIÓN DE LA BRECHA DIGITAL

El proyecto está financiado con fondos Next Generation de la Unión Europea por un importe de 60.000 euros

08/02/2023.- El Ayuntamiento de Málaga ha publicado hoy la licitación de un servicio de asistencia técnica para la investigación y el análisis de medidas para conocer y reducir la brecha digital en la ciudad a través de datos y encuestas previas. Este proyecto contará con un importe de 60.000 euros financiados por la Unión Europea, a través de los fondos Next Generation, en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

A través de este servicio, el Ayuntamiento de Málaga pretende analizar la situación actual en la ciudad sobre el acceso, uso y aprovechamiento de las tecnologías de la información y la comunicación (TIC) para que sirva de base a una elaboración de un proyecto de reducción de la brecha digital. En este sentido, se hace indispensable el apoyo técnico de empresas altamente especializadas en el sector de análisis de mercado social que ayuden a analizar y diagnosticar la brecha digital existente en Málaga.

De forma más concreta, para dicho análisis y diagnóstico se considera adecuado realizar una encuesta a la población que permita recabar datos con los que elaborar un estudio. Este estudio tiene por objeto obtener información de los hogares de los distritos de Málaga en cuanto al proceso de implantación de las nuevas tecnologías de la información y de las comunicaciones en los mismos, así como otros indicadores relacionados con el uso de servicios de empresas y con la Administración Pública.

El plazo de presentación de propuestas permanecerá abierto hasta el próximo 22 de febrero y el plazo de ejecución del proyecto será de dos meses. Más información en la web de la plataforma de contratación: [plataforma de contratación](#).